

En Jerez. Fuera
Un mes. 2 ptas. Un trimestre. 6'75 p
Un año. 22'50 . n. año. 25 .

ANUNCIOS, a precios convencionales.

Redaccion y Administracion,
Compás, 2.

El Guadalete.

FERRO-CARRILES
DE JEREZ A SEVILLA, CÁDIZ Y SANLÚCAR

	M.	M.	T.	T.
De Jerez a Sevilla.	7 16	4 18	3 15	6 13
De Sevilla a Jerez.	6 20	10 38	3 15	6 13
De Jerez a Cádiz.	11	6 30		
De Cádiz a Jerez.	7 15	3 16		
De Jerez a Sanlúcar.	5 40	2 35	6 3	
De Sanlúcar a Jerez.	5 07	2 58		

PERIÓDICO POLÍTICO Y LITERARIO.

AÑO XXXII.

Jerez de la Frontera: Domingo 7 de Noviembre de 1886.

Núm. 9.394.

El Guadalete.

LO QUE DEBE ESPERARSE.

El viernes, día nefasto, según los agoreros traspirenáticos, quedó constituida la Asamblea provincial, concurriendo veinte señores Diputados, y entre ellos solo un jerezano, lo cual no obstó para que dos jerezanos resultasen elegidos Secretarios, uno de ellos (de los no que estaban presentes) por unanimidad, quedando así demostrada la suma atención y deferencia que con Jerez guardan las altas influencias de la provincia. Sea enhorabuena. Así también podremos esperar que se atiendan con más aprecio, que hasta ahora, las necesidades de los Establecimientos que aquí radican y tienen derecho a que se les sostenga, auxiliándolos al menos en la misma medida que a los de Cádiz. Así veremos que nuestro Instituto provincial cobra los grandes atrasos que por su consignación se le adeudan. Así nuestros caminos serán pronta y convenientemente reparados. Así, por último, cambiará de faz la deplorable situación por que Jerez pasa en lo que se relaciona con la provincia.

Sin pecar de optimistas bien podríamos, en vista de tan altas deferencias, entregarnos a lisongeras esperanzas, porque a la postre lo que deseamos es que, supuesto el feudo en que se tiene a la provincia por la traza de un conde, incline tan eufórico y generoso olvido en favor de Cádiz, como lo que se tiene al ferrocarril de Algeciras, y siendo ambos importantísimos asuntos bien públicos, ni una sola palabra ha dedicado a ellos el Sr. Toro; otra elocuente prueba de la indiferencia, mejor dicho, del desvío, que en Cádiz se siente hacia esos dos grandiosos medios de regeneración para esta infortunada provincia. ¿Qué cabe, pues, esperar de esa Asamblea, cuyo Presidente, el que ejerce sobre ella absoluta influencia, no tiene ni una palabra de simpatía hacia lo que debería merecerle preferentísima atención?...

Pero aun puede subsanarse ese olvido, si, como ya indicó *El Manifiesto*, los diputados por Jerez y los del campo de Gibraltar, en primer término, levantan su voz en la Asamblea y obtienen que se haga un concienzudo y breve estudio para la construcción de los ferrocarriles económicos, y se vote una subvención para el ferrocarril a Algeciras, la cual se abonará paulatinamente a medida que se efectúen las obras. Si eso se logra, los diputados habrán cumplido con su deber y la Asamblea arrojará de sí la sombra que la afea, como reflejo de todas las concupiscencias de la capital en el orden administrativo.

Y aquí terminamos, esperando con curiosidad a ver si continúan impasibles y silenciosos los más de los colegas gaditanos, al recordarle lo que es lástima no les haya ocupado con empeño y con calor.

En otro pueblo que no fuese Jerez, donde se juzga perjudicial todo procedimiento mercantil en que brille la luz, ya se tendría noticia, hace tiempo, del favorabilísimo as-

pecto que ha tomado el negocio vinatero en Londres, según nos manifiesta *El Imparcial*, llegado ayer, en el artículo que reproducimos a continuación. A la inmensa mayoría de nuestros lectores causará profunda sorpresa saber que la extracción a Inglaterra de vinos de Jerez y generosos, en Setiembre último, ha sido SETENTA Y OCHO VECES MAYOR que en igual mes del año anterior. Como este aumento tan extraordinario ha coincidido con la variación de la graduación alcohólica, según el tratado de comercio aprobado, serán infinitos los cálculos que se harán por los que ignoren la causa de tan favorable cambio. Nosotros la desconocemos, pero es de creer que se descubra antes de mucho, y entonces comprenderemos la importancia de un hecho tan satisfactorio como inesperado, supuesto que aquí no se ha sentido cambio alguno en la situación del mercado vinatero.

Dicho esto, copiamos íntegramente el artículo:

LOS VINOS ESPAÑOLES EN INGLATERRA.

Nuestro comercio de exportación ha adquirido notable crecimiento en Setiembre último. Importa el aumento, con relación a igual mes del año anterior, 21.381.599 pesetas. Todo está en alza de exportación menos los minerales, los plomos, los aceites y algún otro artículo cuya baja es poco importante.

Pero lo más notable es lo que se observa con los vinos. Saben todos que la salida de los especímenes de Jerez y generosos, venía en pronunciada decadencia.

Pues bien, son ellos ahora los que han concurrido al mercado de Londres en abundancia inusitada, mientras que los comunes ofrecen disminución, aunque de muy escasa importancia.

En Setiembre del pasado año se exportaron vinos por valor de 14.476.230 pesetas. La exportación del mismo mes de 1886 suma 25.414.670. Hay una diferencia en favor del corriente año que se acerca a 11 millones de pesetas, debiendo rectificarse alguna equivocación del cómputo oficial en la casilla de los aumentos.

Francia, como siempre, es la que más vinos comunes de España importa. Inglaterra ofrece para esa clase una baja de 778.480 pesetas.

Y ahora fijémonos en los de Jerez y generosos, que eran los que no se creían favorecidos.

Inglaterra, que solo sacó de España en Setiembre de 1885 vinos de Jerez por valor de 23.700 pesetas, ha recibido ahora 3.603.000 en valor del producto andaluz.

De los generosos solo habían ido a Inglaterra en el referido mes del año pasado por valor de 25.700 pesetas y ahora han sido 297.900.

Sumando ambas exportaciones, las cifras de comparación en valor son 49.400 y 3.900.900 pesetas, aumento 3.851.500 pesetas.

Es decir, que solo en un mes la exportación de los vinos de alta graduación ha sido más de 78 veces mayor.

Esperamos tener ocasión de continuar análogas observaciones, a medida que el comercio de vinos con Inglaterra ofrezca en los meses venideros mayor desarrollo todavía.

ASAMBLEA PROVINCIAL.

Abrióse la sesión del viernes a la una y treinta, con asistencia de 20 señores diputados, presidiendo el Sr. Gay.

Asistieron los Sres. Carazono, Ferrer, Alvarez Jimenez, Toro, Gonzalez Valdés, Martínez, Rebuelti, Lopez Aldazabal, Ariño, Mesa, García Guerrero, Nuñez Lardizábal, García Montañez, Aguado, Ruiz de la Cruz, Santacana, Frutos, Ponce de Leon, Siloniz y Gay.

Léense los dictámenes sobre las actas de los diputados electos, y no habiéndose presentado protesta se proclaman diputa-

dos a los señores Gonzalez Valdés, Lopez Aldazabal, Aguado, Ruiz de la Cruz, Carazono, Ariño, Galindo, Gonzalez Marquez, Santacana, Frutos y Ponce de Leon.

Para que se pongan de acuerdo los señores diputados antes de procederse a la votación de la mesa definitiva, se suspende la sesión.

Empieza la sesión que da el siguiente resultado:

PRESIDENTE.

D. Cayetano del Toro, por 16 votos.

VICE-PRESIDENTE.

D. Antonio Alvarez Jimenez, por 16 votos.

SECRETARIOS.

D. Juan Rebuelti y Abril, por 19 votos, y el Marqués de Casa Pavon, por 20 votos. Queda constituida la mesa con los expresados.

El Sr. Toro da las gracias por la honra que le han dispensado elevándole a aquiescencia.

Procédese a la votación de los individuos que han de componer la comisión provincial.

Queda constituida en esta forma:

VICE-PRESIDENTE.

D. Carlos Nuñez Lardizábal.

VOCALES.

D. Antonio Victor de Frutos, D. Esteban Ruiz de la Cruz, D. Diego Zuleta y D. Miguel Aguado.

Se eligen las comisiones permanentes de gobierno interior, Fomento, Beneficencia, etc.

El secretario lee la memoria reglamentaria.

A seguida el presidente ordena la lectura de una circular que dirige a los pueblos de la provincia, encareciéndoles que remitan con regularidad sus contingentes.

Hace, además, el Sr. Toro un breve historial de su gestión durante el año último.

El presidente pide a la Asamblea que acuerde el número de sesiones que ha de celebrar en este periodo, y el Sr. Mesa opina que sean quince.

De igual parecer se manifiesta el señor Nicolau, por ser las mismas que se celebraron en igual fecha del año último.

El Sr. Toro dice que no son quince las sesiones que celebró la Asamblea última, sino ocho, y que a su entender con diez sesiones habría suficiente para despachar los asuntos en tramitación.

Así se acuerda, como igualmente que la próxima se verifique el Lunes.

EL PROBLEMA SOCIAL.

Poco despues, y a consecuencia de las huelgas de obreros y de los de órdenes ocurridos en Marzo último en los establecimientos mineros de Bélgica, se nombró una comisión, compuesta de diputados y tratadistas, encargada de investigar las causas de la crisis obrera, y de proponer, si lo encontraba, un medio de mejorar su situación. Esta comisión ha cumplido su encargo a conciencia; y despues de oír en audiencia pública a obreros y a patronos, de anotar las pretensiones de los unos y las quejas de los otros, y de examinar y clasificar los testimonios contradictorios que ante ella se han depuesto, no le queda más que deducir las conclusiones prácticas de todos estos antecedentes. Lo que le falta es el punto más delicado de su trabajo, pues tiene que resolver ante opiniones y principios inspirados por el interés de clases hostiles entre sí, pero a pesar de estas dificultades, la comisión ha conseguido ya formular algunos proyectos de ley que serán como la base de una gran legislación social.

Hasta ahora se han discutido dos de estos proyectos; uno relativo al establecimiento de Consejos de conciliación, y otro referente a la reglamentación del trabajo de niños y mujeres.

Las principales bases del primero, redactado por el Sr. Brants, profesor de la Universidad de Lovaina, son las siguientes: El consejo de conciliación que se establecerá en cada region industrial a petición de los interesados, se compondrá de un número igual de patronos y de obreros. Este consejo se reunirá bajo la presidencia del juez de paz ó de su delegado, y resolverá por vía de conciliación todo conflicto que pueda surgir entre patronos

y obreros, siendo de su competencia la cuestión de salarios, la de horas de trabajo, y en general cuanto se refiera a las relaciones entre las dos partes.

Evidentemente esta institución, enteramente basada en la buena fé, en la lealtad y en la confianza recíproca, no dará resultado si bajo un pretexto cualquiera los contratantes procuran sustraerse a sus compromisos, pero, aunque ninguna sanción legal garantice la ejecución de las sentencias del Consejo, se espera que cierta presión moral obligue a los contratantes a respetar las resoluciones de un tribunal libremente elegido.

En el segundo proyecto, redactado por el baron T'Kindt de Rodembeke, se establecen las reglas siguientes: Los niños no podrán ser empleados en un trabajo industrial cualquiera, minas, hornos, talleres, etc., antes de haber cumplido doce años.

De doce a diez y seis años su jornada de trabajo no podrá pasar de doce horas, de las cuales se deducirá una a lo menos de reposo al medio día; los patronos se arreglarán de modo que dejen a los niños obreros de sus fabricas el tiempo necesario para asistir por la mañana ó por la tarde a una escuela primaria pública ó privada; hasta la edad de diez y seis años cumplidos los niños no podrán ser empleados en trabajos de noche, a menos que se obtenga una autorización especial por decreto real. Queda absolutamente prohibido el empleo de las mujeres en el trabajo de minas y canteras, pero para romper súbitamente con los usos establecidos, durante cuatro años, a contar, desde la promulgación de la ley, la Administración superior de minas podrá autorizar el empleo de mujeres de más de catorce años en estos trabajos.

El proyecto contiene, además, una serie de disposiciones sobre la intervención y vigilancia en las fabricas, sobre la policía sanitaria en los talleres y sobre las penalidades que castiga cada infracción de la ley.

La comisión habrá terminado todos sus trabajos para cuando se reúnan las Cámaras, y si el gobierno acepta los proyectos que la comisión le presente, probablemente se discutirán y votarán en la próxima legislatura.

Entre tanto, daremos cuenta de una manifestación obrera verificada el 31 en Bruselas. Esta manifestación, la más imponente, al decir de los corresponsales, de cuantas el partido obrero ha organizado hasta aquí, tuvo por objeto pedir el sufragio universal y la amnistía de los obreros presos a consecuencia de los sucesos de Marzo último.

El corresponsal de *La Independencia Belga* dice que los obreros se mostraban mucho más vivamente interesados en esta última petición que en la del «famoso sufragio», y que el éxito y el orden de la manifestación se debe, primero, a que las Sociedades obreras se han reorganizado muy bien en los últimos meses; segundo, a que les ha sido más fácil asistir a la manifestación de Charleroi que a la de Bruselas, y tercero, a que tienen reciente la experiencia de lo poco que consiguieron con el bullicio y la violencia.

El número de manifestantes, según el corresponsal del *Temps*, pasaba de 30.000; por cierto que en la población de Charleroi, que solo tiene 17.000 almas, produjo bastante alarma recibir en su seno aquel ejército de 30.000 obreros.

El cortejo, al descender por las calles de Rout y de Jumex, presentaba un aspecto imponente. Quinientas mujeres, vestidas de negro, viudas, hermanas y madres de los que perecieron en los motines de Marzo, iban a la cabeza de la manifestación, y luego seguían los delegados de todas las Sociedades obreras del país, cantando continuamente la *Marseleses*.

Un solo incidente se produjo. Los manifestantes intentaron penetrar en el cementerio de Roux, donde están enterrados los restos de los que perecieron en la represión del 26 de Marzo; pero encontraron el cementerio ocupado por fuerza de caballería, y desistieron de su intento.

Al llegar al ayuntamiento, una comisión entregó al Sr. Audent, burgomaestre de Charleroi, una exposición pidiendo el sufragio universal; pero el Sr. Audent, en

el discurso en que se dió por enterado, solo dijo que la autoridad municipal apoyaría la petición de amnistía ante las autoridades competentes, «que ya se ocupan activamente de la cuestión social.»

La manifestación se disolvió como se había organizado, pacíficamente. El gobierno había tomado todo género de precauciones con la fuerza armada; pero afortunadamente no hizo falta su empleo.

EL CARDENAL SIMOR.

Hace cincuenta años, el hijo de un pobre zapatero de Stuhlweissenburg decía su primera misa en la iglesia de una aldea olvidada de Hungría. Su madre se vió precisada á malvender una vaca para que su hijo pudiera celebrar aquella primera misa con ornamentos decentes; hoy ese mismo hombre es el jefe de los magnates húngaros, ocupa en sus Asambleas el sitio más elevado y sólo en presencia del Rey considera á los demás nobles como iguales.

Su poder es inmenso: la marcha de la política húngara podría variar de cauce con solo que lo intentara el hijo del zapatero, el cardenal Simor, arzobispo de Gran y príncipe primado de Hungría; pero lejos de mezclarse en la gobernación del Estado, sólo se aprovecha de las relaciones con los poderosos para favorecer á los desamparados de la fortuna.

Todos los perseguidos encuentran en él un defensor: en los momentos más terribles de la agitación anti-semítica una pastoral suya devolvió la calma al pueblo enfurecido, y un príncipe de la iglesia amparó de este modo á los descendientes de los delcidos.

Otra de sus grandes empresas fué la constitución de la patria húngara, empresa que compartió con el protestante Tizra, el revolucionario Deak, el aristócrata Andrassy y el israelita Falk. Desde Reab, de cuya diócesis era obispo, partió para Viena á defender los intereses húngaros, escribiendo á su alarmada madre la siguiente carta que retrata por completo su corazón:

«Madre, madre, es necesario que parta. Aun cuando no lo deseara, mi obligación es esa. El emperador lo ordena y la patria lo exige. Ruega por tu hijo, que no ama en el mundo más que á tí, á Dios y á su patria.»

Este es el hombre que tras una vida de trabajo y santidad y desde el puesto más alto del episcopado húngaro, sigue siendo con los humildes el hijo del zapatero de Stuhlweissenburg.

TELEGRAMAS.

(De El Imparcial)

LOS REGENTES BÚLGAROS Y RUSIA.

Bucarest 4 (10 mañana.)

Zankoff ha sido invitado á formar parte de la regencia búlgara.

El jefe radical amigo de Rusia se ha negado á ello, declarando que para aceptar el cargo de miembro de la regencia exige la dimisión previa de la actual regencia y del actual gobierno.

El gobierno búlgaro se muestra vacilante entre las únicas dos soluciones que se le presentan: á saber, la reelección del príncipe Alejandro ó la capitulación completa en manos de Rusia.

Los ánimos están muy sobrexcitados en Bulgaria.

Tiéndose por indudable que si la regencia capitula entregándose á Rusia, la mayoría de la Gran Sobranje se pondrá resueltamente enfrente de la regencia, y después de declarar ilegal la capitulación, constituirá una nueva regencia frente á la que forme Rusia.

ZANKOFF.

Londres 4 (11'11 noche.)

De Sofía telegrafían que Zankoff, jefe del partido ruso-filo, ha pedido al gobierno la dimisión de la regencia y del ministerio y la formación de un nuevo gabinete que merezca la confianza de Rusia y en que no tengan influencia alguna los regentes.

ACTITUD DE AUSTRIA HUNGRÍA.

Londres 4 (11'11 noche.)

Telegrafían de Budapest que los presidentes de las dos delegaciones han declarado que Austria-Hungría tiene grandes intereses en Oriente y que está dispuesta á protegerlos, si fuera preciso, con las armas en la mano.

UN BANQUETE EN HONOR DE CASTELAR.

París 4 (11'35 noche.)

Hace pocos momentos ha terminado en el Continental el banquete dado en honor del Sr. Castelar.

Han asistido ciento cincuenta comensales.

Entre ellos figuraban las comisiones

griega, armenia, rumana y americana, varios periodistas, diputados y senadores franceses y el poeta Heredia.

El local donde se celebró la fiesta estaba vistosamente engalanado.

Veíanse enlazadas las banderas de los pueblos latinos, y entre ellas los bustos de Víctor Hugo y de Garibaldi.

En medio destacábase la estatua de la libertad.

El banquete dió comienzo cuando la orquesta tocó el himno de Riego, á los que siguieron después la Marsellesa y el himno de Garibaldi.

A la hora de los brindis, los pronunciaron muy elocuentes y muy entusiastas por la unión de los pueblos latinos, por la grandeza de España, Francia é Italia, y en honor del Sr. Castelar, el Demóstenes español, Armand Levy, Raquena, Main, estudiante romano, y Abreu, armenio, quien dijo que el nombre español estaba extendido por el Oriente, y brindaron también otros varios.

DISCURSO DE CASTELAR.

París 4 (11'50 noche.)

Castelar se levanta y pronuncia un discurso admirable.

Habla de la existencia de la raza latina demostrada de consuno por la historia, la literatura, el arte, la lengua, la política é intereses de los pueblos latinos.

Hizo una alusión á los imperios del Norte de Europa constituidos por las razas s-jona, alemana y eslava, los cuales han despojado á Francia de la Alsacia y la Lorena, á España de Gibraltar, á Italia de Trento y Trieste.

Los pueblos latinos quieren lo suyo, no conquistas nuevas.

Terminó brindando por Francia y recordando los servicios prestados para la causa de la humanidad.

Expuso luego las glorias de España, y habló del nombre patrio extendido hasta los más remotos confines orientales.

En un párrafo elocuentísimo habló del mar Mediterráneo, teatro en la historia antigua y media de tantas glorias latinas.

CONTINÚA EL DISCURSO DE CASTELAR.

París 4 (11,58 noche.)

Continuando el Sr. Castelar su discurso ha trazado la manera de dar forma práctica á la unión latina, que vendría á coronar el trabajo histórico del siglo XIX, como el renacimiento, el protestantismo y la revolución coronaron los siglos anteriores.

Concluyó el Sr. Castelar diciendo que, cualquiera que fuesen las formas de gobierno, Francia y España vivirían unidas.

Aplausos constantes al final de todos los párrafos, debidos al efecto mágico causado por la palabra del gran orador.

El entusiasmo ha sido indescriptible. El nombre de España ha sido aclamado por la concurrencia.

TIPOS CONOCIDOS.

LAS QUE REPASAN LA ROPA.

De estas quedan pocas en la buena sociedad.

Alguna que otra señorita honesta que se prepara para el matrimonio de amor con pocos cuartos; alguna madre que amamanta á sus hijos, aunque la moda le diga al oído: «No seas tonta, ponlos en ama;» y alguna rara virtud campestre, célibe ó casada, que no se atreve á descascarillarse por no perder el aroma de la castidad nativa.

Es una lástima que los ángeles domésticos desaparezcan tan de improviso, pero, ¿qué han de suceder si los hogares han muerto?

Vivimos almacenados en pisos de vecindad, en los nichos numerados de las fondas, que son, bien consideradas, un ensayo de los cementerios, y así no se puede vivir conservando en la tierra la individualidad eterna, la santidad del lazo que nos acerca á Dios, por la escala dorada que forman los hijos. ¡Ya no hay Pirineos! Ya no hay altares domésticos, ni verdaderos tálamos nupciales, ni urnas heredadas, ni pañales de blanco lino, hilado en la rueca de honor que usaron nuestras abuelas. Todo esto se compra en las tiendas, y sirve para una vez, y no lo conservamos porque es escenario y allegadizo, porque no responde á la inspiración del amor conyugal, ni á las tradiciones de la familia católica.

La relajación de los vínculos de la sangre y de las costumbres patriarcales empezó el día en que la rueca y el huso se desprendieron de las manos de las madres para convertirse en astilla, juguete, ó cachivache arqueológico. Hemos visto restos de tipos diferentes en poder de personas ilustradas, que como D. José Emilio de Santos, guarda en su museo la colección más bella y curiosa de ruecas incrustadas en ébano y nácar, que es posi-

ble imaginar. Es cosa que entenece el efecto que causan aquellas máquinas bíblicas de hilar el vellón, el lino y el cáñamo, porque parecen moverse todavía á impulso de los dedos pulcros de alguna castellana ó de alguna rica hembra solitaria, que cuenta los días y las horas de la ausencia del señor, del esposo amante, por los latidos de su corazón, y las vueltas del huso que tuerce metódico el hilo en cilindros flexibles.

Al caer la rueca y el huso de las manos de la mujer cristiana, vinieron y se aclimataron en todas las casas, la aguja y el dedal, y poco después las máquinas de coser. Se cantaron sus excelencias; se hicieron programas en los colegios de hospillaje interno y externo; se puso en moda bordar en blanco y en negro; se sacó á la hija del lado de la madre bajo pretexto de educarla y perfeccionarla en las labores finas, y la niña lo aprendió todo, menos el gobierno de la casa, menos el repaso de la ropa blanca por si llegaba á casarse, menos la economía y dirección del caudal heredado ó del sueldo ceñido, menos el orden y el amor á la casa, que cuando no los inspiran las virtudes domésticas, se convierten en vida anelta y aborrida, imposible de vivir. Ejemplo tenemos: cuyo comentario no encaja en este cuadro ligero, que si encajara lo habíamos de presentar de relieve para probar que cuando no se procura por igual y armónicamente el triple desarrollo de las fuerzas físicas, morales é intelectuales, y en este punto los gobiernos y los pueblos se descuidan más de lo justo, la civilización no dá á la humanidad bienes positivos y pudiera ser un peligro.

Las señoritas distinguidas, con medios de fortuna, que estudian para elegantes al salir de los colegios y a casaderas, (que ahora se casan pronto), ponen á un lado la aguja y el dedal y se dedican á montar á caballo, á guiar carruajes, á cantar romanzas francesas, y á vestirse como las voyantes de los figurines iluminados. La rueca de la tradición en manos de estas inverosímiles matronas de cintura cónica sería un epigrama feroz, una sátira sangrienta. Cuando por fin se casan después de respirar el aura de la libertad en teatros y salones, gastan su haber de prisa en frivolidades, y no cosen, ni planchan, ni toman la ropa á la lavandera. No repasan los calcetines del marido, ni le pegan botones en la levita, pero en cambio son maestras en el arte de armonizar los colores del llamativo *matinée*, con los de los muebles, cortinajes, persianas, y flores de las macetas de su balcon, porque, ¿qué dirían los que al pasar por la calle las ven leyendo tras cristales, si el efecto estético no estuviera bien combinado? Lo malo es que por lo regular acaban su vida en la estrechez, arropadas con girones mal remendados, y mueren solas en espantosa soledad doméstica.

Por el contrario, las hijas de familia educadas por sus madres en el interior de un hogar pacífico y ordenado, aprenden temprano la economía; saben coser, planchar y cortar vestidos por los patrones que dan los periódicos de modas; hacen los trajes de sus hijos cuando son párvulos, y se valen de un oficial de sastre, de los que trasnochán, cuando son talladitos. Realizan á diario el milagro de los panes y los peces, y con la tranquilidad del alma y la pureza del corazón que dá á la casa carácter de santuario, hacen felices á sus maridos y á sus hijos, con el ejemplo de la honradez, con la abnegación del cariño, con el sublime sacrificio de sus días y sus noches: «Todo para ellos y para mí la alegría de verlos contentos.»

Estas son las que casándose con sueldos de seis mil hasta veinte mil reales, con descuento y á veces con retenciones, se alojan en cuartos decentes, limpios y ventilados; las que tienen hijos á porrillo, y no se acuerdan para nada del bibelón; las que barren el cuarto cuando se quedan sin criada, y persiguen las manchas en la ropa del marido, y no deja que se vean en ellas ni un descosido, y se ingenian para disfrutar de todo un poco, por medio de combinaciones habilísimas, y no necesitan costurera, ni planchadora, ni modista, ni peinadora. Estas, no miran de noche á la luna ni á la escalera del infinito que lleva al ideal, ni hacen castillos en el aire, ni se la pegan al marido abusando de los comentarios criminales, puestos por los sectarios del amor libre, á la ley conyugal, á la fé jurada y á la lealtad en el matrimonio, y no envidian á los que hacen más figura en el mundo, porque se contentan con lo que tienen.

Oigo decir, á alguna desperdigada de mis cuadritos anteriores, que este es un tipo vulgar, rancio, ordinario, que huele á espliego y no debería figurar en la colección de las bellezas excéntricas. Contestaré que sin ese tipo rancio no habría vida fresca; que sin amor al trabajo,

no hay virtud posible, y que á mí me gusta más, me parece más respetable, una mujer joven, vestida con sencillez, oliendo á ropa limpia, que una currutaca alambicada, llena de perifollos y oliendo á almizcle.

La primera es la mujer del Evangelio, descendiente de María.

La segunda es la hembra expatriada del Paraíso, sucesora de Eva.

Para la primera, flores y bendiciones, porque es la Madre.

Para la segunda, encajes y copas de Champagne, por que es... Más vale que no lo diga.

ENRIQUE SEPÚLVEDA.

Variedades.

LA VUELTA DEL SOLDADO.

(CANCION SERRANA.)

¡Corred, corred, horitas que vais al paso de las angustias lentas en que me abrasol! Que pronto vea la torrecilla blanca que está en mi aldeal

Casi niño, me hicieron servir al rey; me llamaba la Patria, cumplí la ley. ¡Quién sospechara que la Patria es á veces cabo de varal

Me enseñaba mi madre dándome un beso; mi furriel, á empellones, y tente tieso. ¡Cristo llagado! ¿es esto lo que llaman salir soldado?

Viviendo por los toques de la corneta dicen «parada, rancho, lista y retreta.» Con luz temprana la misma voz aguda nos grita «¡Diana!»

Soñaba muchas noches que en un corrillo bailaba con las mozas del pueblecillo. Luego por ver lo que

Cantando y con mis aficciones sacaba chispas de oro de mis botones; y de la manta el polvo sacudía canta que canta.

En su cuadra el soldado frotando acero dá vueltas en la jaula como el jilguero. Con pena mira la libertad y el campo por quien suspira.

En el primer arresto dije afijido: «¡Cuando así me castigan soy un perdido!» ¡Era tan mozo y estaba tan oscuro mi calabozol

Porque hacermel ignorante quiso la suerte la ordenanza me impuso castigo fuerte. ¡Dichoso el sábio á quien solo por serlo nadie hizo agravio!

¡Corred, corred, horitas, que desatino cuando cuento ya tantas por el camino! ¡Que pronto vea la que riega con lágrimas toda la aldeal!

Un alférez más bueno que flor de malva dijo al verme de cuarto cerca del alba: «Hazte asistente» y me fui rebajado con un teniente.

Despaché la cocina, compra y lavado; era mi oficio, todo, menos soldado. ¡Quién lo creyera! Fui zapatero, sastre y hasta niñera.

En el cuartel me daban para regalo mandil, cubo y escoba, táctica, y palo. Con el teniente fui marmatón con faldas

más que asistente.

Vinieron los carlistas, ¡muy mala gente! y á la guerra nos fuimos yo y mi teniente. ¡Virgen divina! ¿Por qué pesaba tanto mi carabina?

En el primer encuentro mordí la tierra; gritaron «¡Viva Español!» y esto es la guerra. Sobre un ribazo me tendí, casi muerto de un trabucazo.

Mientras viva no olvido la noche aquella, el cielo estaba oscuro, sin una estrella. ¡Ay! Parecía que por el tiro, el alma se me salía!

Del encharcado y frio suelo navarro me cogieron echándome dentro de un carro. Volví á la vida con la cruz de la Patria reconocida.

Con España he cumplido cual hijo bueno defensor de la madre que le dió el seno. Pobre soldado marché; soldado vuelvo, pobre y honrado.

Pendiente de mi banda de tres colores vá una honrilla del cuarto de cazadores. ¡Como el Sol, blanca se vé cuando la enseña mi mano mancal

¡Corred, corred, horitas que vais al paso de las angustias lentas en que me abrasol, ¡que pronto vea mi viejecita madre... ¡Bendita sea!

B. ESCOBAR.

Gacillas.

EN PARIS COMUNICADOS. rue Caumartin.

Interesante al público.

Procedente de aprehensiones cuyos dueños han hecho abandono por no pagar las multas impuestas, se realiza una partida de sal, que se halla depositada en uno de los graneros de la Judería, al precio de 4 pesetas la fanega ó sean 50 kilogramos.

Años atrás y siendo alcalde interino nuestro particular y estimado amigo el Sr. D. José Oronoz, se efectuó la más activa y loable persecución contra la turba de pillates y de niños mal educados por sus padres que se entregaban á toda clase de fechorías, en perjuicio del público y detrimento de edificios y arbolados. Logróse dominar á aquellas bandas, merced á una activa caza de tan diabólicos entes y al duro correctivo aplicado á sus familias. Pues otra campaña se hace cada vez más urgente para impedir que se mofen de las personas pacíficas que ora en su casa, ora al transitar por las calles son víctimas de las brutalidades de esas pequeñas fieras cuyo instinto de destrucción pregona el arbolado, los escaparates de los establecimientos, las farolas del alumbrado, y todo, en fin, lo que es objeto de sus brutales entretenimientos. Rogamos, pues, al Sr. Alcalde, en nombre de gran número de personas que así nos lo suplican, se sirva dictar las órdenes más enérgicas para que se persiga á esos héroes de todo desastre al pormenor, á ver si se logra que los que abandonan á sus hijos cuiden de ellos, y los pequeños que tengan la desgracia de carecer de familia, sean recogidos en los establecimientos de beneficencia. Toda medida que tienda por objeto extinguir esa calamidad será unánimemente aplaudida por el público.

Particulares de que se dará cuenta en la sesión que celebre mañana el Excmo. Ayuntamiento.

Oficio del Sr. Gobernador autorizando al Ayuntamiento para la recaudación de arbitrios sobre especies no tarifadas. Otro del Sr. Intendente de Ejército de Andalucía, sobre garantía de la cuota ofrecida por el Ayuntamiento para arrendamiento de las Factorías militares. Otro del Sr. Depositario de Propios,

participando haber recogido de las oficinas de Hacienda una inscripción intransmisible por el 80 p. c. de Propios. Verbo por D. José Alfonso Cuevas levan-Otero de D. José Alfonso Cuevas levan-Otero de su vecindad de esta ciudad por habiendo trasladado a Castellón de la Plana. Cuenta de la carne de vaca suministrada al Hospital en el mes de Octubre último.

Exposición de la Comisión de Policía Rural, proponiendo la ejecución de varias obras y reparos en la Iglesia de San José del Valle. Otro sometiendo á la aprobación el presupuesto de subasta y pliegos de condiciones para los acopios de grava en la carretera del Calvario.

Otro de la Comisión de Policía urbana, sobre construcción de un trozo de madrona en la calle del Palomar. Escrito de D. Juan Piñero y Salas, sobre devolución de la fianza por el servicio que ha terminado del suministro de materiales.

Otro de D. José Rosado Leiva, solicitando una subvención para su hija, próxima á terminar la carrera del Magisterio. D. E. P.—En Cádiz ha pasado á mejor vida la Sra. D.ª María del Carmen Vizcaino y Merello, viuda de Peña, emparentada con el ilustrado redactor de El Manifiesto señor Peña Otero, á quien damos el más sentido pésame.

Leemos en «El Globo»: «Decíase que ayer tarde en el círculo conservador, el Sr. Cánovas fué interrogado por los concurrentes acerca del tercer partido. La contestación no fué lisonjera para los que tratan de formarlo. El Sr. Cánovas manifestó que eso no tenía más importancia que la momentánea que le daban cuatro periodistas, falto de otros asuntos con que entretener al público: que nunca podría ser llamado al poder: y que si por desgracia lo fuera, todos los presentes podrían irse preparando para emprender la emigración. Como nos lo contaron, lo contamos.»

Partidas de vino exportadas por la bahía de Cádiz: Para Puerto-Rico, 1 bota, 3 cuartas y 99 cajas. Para Gibara, 20 cajas. Para Nuevitas, 25 cajas. Para Santiago de Cuba, 4 cajas. Para la Habana, 4 botas, 1 octava y 581 cajas. Para Veracruz, 48 botas, 1 media y 188 cajas. Para Colon, 14 botas, 1 octava y 118 cajas.

Hace días que anunciamos un cambio de empresa en El Día. El señor Marqués del Riscal, que con tan buen deseo ha consumido su patrimonio en cumplir el deseo de crear un nuevo é ineficaz órgano de publicidad, ha renunciado á continuar, porque otras ocupaciones llaman su atención. El periódico El Día ha venido sosteniendo una campaña de moralidad en todos los ramos de la Administración pública, que en cualquier país civilizado le habrían convertido en el primer periódico de la Nación. Pero el Sr. marqués del Riscal ha gastado en su patriótico empresa muchos millones, y España continúa lo mismo.

Solo le queda el buen concepto que los hombres serios han formado de sus honradas intenciones. Que despues de todo lo ha pagado bien caro. ¡Vaya un país y un paisanaje!

Se encuentra en Barcelona el doctor Ferran preparando la instalación del grandioso laboratorio microbiológico que va á establecer el ayuntamiento. El local destinado al efecto es la magnífica construcción hecha para la gran cascada del Parque.

Han terminado las diferencias que existían entre los consumidores de gas en Málaga y la compañía abastecedora, desistiendo aquellos de formar una sociedad cooperativa. La empresa ha reducido el precio de 37 1/2 céntimos á 30, y ha ofrecido además al municipio un plazo de cinco años para pagar las 800.000 pesetas que adeuda, si le garantiza la proposición de una manera efectiva.

Dicen de Cádiz: «Ha sido declarado cesante el Inspector jefe de orden público de esta capital don Alejandro Seisdedos, y nombrado para sustituirle D. Gabriel Hernandez Rincon, que actualmente desempeña en Sevilla el mismo cargo. Parece que con las obras que se están verificando en el Valle de Sionida por de los pozos de mejoras de aguas, en uno de los pozos abiertos se ha encontrado agua abundante de excelente calidad. Anteayer fué levantada la intervención que la Diputación tenía establecida para recaudar, en el Ayuntamiento del Puerto. Se ha recibido en este Gobierno civil

favorablemente informada por el Alcalde de Puerto Real, el regimiento de una Sociedad, intitulada Cooperativa de la Union, que tratan de establecer en aquella villa.

—Todos los diputados provinciales de la mayoría que se hallaban en Cádiz, asistieron anoche al banquete celebrado en el Hotel de Francia, en obsequio á los individuos que constituyen la mesa de la Asamblea.

Ocuparon las presidencias los señores del Toro y Alvarez Jimenez. Estos y los Sres. Nicolau, Rebuelto y otros, pronunciaron breves discursos por la union del partido liberal dinástico y los intereses de la provincia.

Terminó el acto á las diez. —Hoy quedará constituida la nueva Comisión provincial, celebrando á efecto la primera sesión.

Desgracia.—El baritono señor Morales, fallecido en Cartagena, era prometido esposo de la Srta. de Zanardi, distinguida cantante prisa nuestra que acaba de llegar á Cádiz, hallándose hoy al lado de su estimable familia.

Ambos jóvenes artistas iban á contraer el indisoluble lazo, y ya corridas las tres amonestaciones, ha fallecido aquel el domingo 31 de Octubre, coincidiendo esto con la venida á Cádiz de la indicada señorita.

No podemos menos de asociarnos al justo pesar de ésta, deseando encuentre en la simpatía de sus amigos un lenitivo en tan tristes circunstancias.

Puerto de Santa Maria.—Lice el Diario de Cádiz:

«En sesión celebrada por el Excelentísimo Ayuntamiento el día 30 del pasado Octubre, se acordó disminuir el derecho de almacenaje que venían satisfaciendo las especies depositadas para el adeudo en la administración, debiendo abonarse de aquí en adelante á razon de un céntimo de pe-eta por cada veinte kilos.

Por R. O. del 18 de Octubre último, ha obtenido colocacion en el regimiento Reserva núm. 13, nuestro convecino el capitán de caballería de reemplazo D. Eusebio Alonso Pajares.

A la reunion convocada en las Casas Consistoriales, acudió anoche bastante número de contribuyentes, á fin de deliberar sobre la importante solicitud del Municipio, próxima á resolverse por la superioridad, acerca de la inversion del ochenta por ciento de sus propios en las obras de readificación del cuartel de Caballería y mejora de la distribución y conducción de aguas de la Piedad.

Despues de prolongado debate, en el que cada cual expuso su criterio, quedó nombrada una comisión compuesta de nueve respetables convecinos, y otra idem de igual número como suplente, las cuales están citadas por el señor alcalde, para esta misma noche, con objeto de proceder á la designación de cargos.

La legítima Zarzaparrilla de Bristol viene envasada en grandes botellas cuadrangulares de más de un litro de cubada. La que se ofrece en frasquitos chicos rotulados fórmula Bristol, es una grosera falsificación. Cómprese solamente de casas de reconocida probidad para no ser víctimas de engaños.

Los aficionados á los grandes fenómenos, hablaban días atrás de la próxima llegada de uno de los gigantes más colosales que se han conocido. —Es tan alto y son tan largos sus brazos—decía un andaluz,—que para sonarse las narices necesita más de cinco minutos.

En un tribunal: El juez.—Le acusan á usted de haber robado un reloj de un escarparte. El acusado.—Señor juez, el dueño del establecimiento tiene la culpa de todo. Sobre el reloj habia puesto una tarjeta con estas palabras: ¡Buena ocasion!

—Señora, le presento á usted á uno de mis mejores amigos, famoso agricultor, que no es tan necio como parece á primera vista. —Señora,—responde el campesino—esa es precisamente la diferencia que existe entre mi amigo y yo.

Metamorfosis de Males.—El mercurio al curar una enfermedad origina otra. Si subyuga el mal de hígado agudo, ó ulceración sifilítica, ó erupciones virulentas, sustituye en su lugar algún mal crónico más difícil aun de curar. Comparad su efecto con el de la Zarzaparrilla de Bristol. Este puro desinfectante vegetal no contiene elemento alguno que no sea restaurante, purificante y antiséptico. No expele un veneno con otro veneno. Su operacion es suave, uniforme y en armonía con la naturaleza en sus esfuerzos á librarse del virus de la enfermedad. A esto se debe atribuir el estado sano y vigoroso en que deja el sistema despues de curar completamente el mal.

De venta en las principales farmacias y droguerías. Agentes generales en España y depósito para la venta al por mayor, Sres. don Vicente Ferrer y C.ª, en Barcelona. 408

El Profesor Catedrático de Medicina que suscribe ha empleado en su práctica con excelentes resultados la Emulsion de Scott, de aceite puro de hígado de bacalao con hipofosfitos de cal y de sosa, creyendo ser un deber el recomendar en aquellos casos en que esté indicado dicho medicamento. Valladolid 28 diciembre 1885. Dr DANIEL DE ZULOAGA.

Anuncios de interés

LA CONFIANZA.

CASA DE PRÉSTAMOS CALLE DOÑA BLANCA 17 El Domingo 12 de Diciembre de 1886, de 12 á 4 de la tarde, se venderán en subasta pública las alhajas, ropas, cobres y otros efectos que existen empeñadas desde el 13 de Enero al 31 de Mayo del año actual, y comprende desde el número 2 al 4 805, si antes ó en el acto no las redimen sus dueños. Jerez 6 Noviembre de 1886.—Jimenez y Delgado.

PÉRDIDA.

La de una perrita ratera inglesa, blanca con manchas caelatas que atiende al nombre de SODA. Se extravió hace ya dias y se suplica á la persona que la haya encontrado se sirva entregarla en la calle D.ª Blanca núm. 3 donde se le gratificará si gusta.

Clarificante PARA VINOS.

Este, como otros productos enológicos, se confeccionan y espandan en el laboratorio químico del Dr. Carrasco.—Visitation 5.

UNA SEÑORA

de buena familia solicita ser colocada de ama de gobierno, aya ú otro cargo análogo. En la imprenta de este periódico darán razon.

POR NO TENER

á qué destinarlas se venden á precio reducido: 16 vigas de pino de Flandes desde 10 á 35 pies de largo por un pié de ancho y un pié de grueso.

Tambien se halla de venta una preciosa particion de pino barnizado, completamente nueva, y muy apropiado para formar un escritorio en una bodega, dos mesas grandes de cuatro metros de largo, adecuadas para el trabajo de embotellado, y un guardarropa grande. Informes en la calle Medina, núm. 55.

COMPANIA HOLANDESA HESSELINK HERMANOS & C.ª EXTRACTORES DE VINOS DE ESPAÑA Y PORTUGAL. ARNHEM, Países Bajos. Calle Canto, 9, JEREZ.

GENOLINA.

Superior composicion para clarificar, bonificar y conservar pronta y económicamente toda clase de vinos. Premiada en la Exposicion Regional de Cádiz en el año 1879. Hállase de venta en Jerez, Angostillo San Dionisio, núm. 2.

DISPOSICIONES DE LAS AUTORIDADES.

ALCALDÍA DE ESTA CIUDAD. En los dias 8, 9 y 10 del corriente y hora de las doce de su mañana, tendrán lugar en la Dehesa del Hato de la Carne los ejercicios de fuego y tiro al blanco por los reclutas en instruccion del Regimiento infantería de Cordoba.

Lo que se hace público por medio del presente para el debido conocimiento del vecindario. Jerez: 6 de Noviembre de 1886.—José Heredia.

ALCALDIA DE ESTA CIUDAD. Por término de quince dias contados desde el de la publicacion del presente edicto en el Boletín Oficial de la provincia, se anuncia la subasta de las obras de adoquinado y reembaldosado de un trozo de la calle de Francos de esta ciudad, bajo el tipo de veinte y dos mil cuatrocientas setenta y una pesetas noventa y ocho céntimos, debiendo ser ejecutadas en el periodo de un mes, y verificarse los pagos por terceras partes en efectivo metálico, ascendiendo el depósito provisional á mil ciento veinte y tres pesetas sesenta céntimos, así como la fianza definitiva á diez por ciento de la cantidad importe del remate.

Las proposiciones se harán en pliegos cerrados y extendidos con sujecion estricta al modelo que al pié se estampa; y el remate se celebrará en el despacho de esta Alcaldía, sito en la Casa Consistorio, bajo mi presidencia ó la del Sr. Teniente ó Concejal en quien delegue, á la una de la tarde del día despues al del vencimiento de dicho plazo ó el siguiente si fuere festivo, quedando entre tanto de manifiesto el presupuesto y pliegos de condiciones con el expediente respectivo en la mesa del negociado de la Secretaria Municipal. Jerez 6 de Noviembre de 1886.—José Heredia.

MODELO DE PROPOSICION. D.... vecino de.... enterado del anuncio inserto en el Boletín Oficial de la provincia, número... correspondiente al (dia, mes y año), se comprometo á ejecutar las obras de adoquinado y reembaldosado de un trozo de la calle de Francos de esta ciudad, con arreglo en un todo á las condiciones establecidas de que está impuesto, por la suma total de... pesetas... céntimos (en letra); á cuyo efecto acompaña su cédula de vecindad y el talon comprobante del depósito que en garantía se exige.

(Fecha y firma del proponente.)

Boletín Religioso.

JUBILEO CIRCULAR.—San Agustín. MAÑANA.—R.R. de Madre de Dios. SANTO DE HOY.—El Patrocinio de Ntra. Sra. y San Florencio Ob. y Cf. MAÑANA.—San Severo y sus tres hrs. Mrs.

IGLESIA DE SAN FRANCISCO. La Asociacion piadosa del Via-Crucis Perpetuo, cumpliendo con el VIII de sus Estatutos, hará solemnemente el santo ejercicio hoy Domingo, á la una de la tarde. Habrá plática preparatoria, en las Estaciones se cantarán versos del Miserere, Stabat Mater y otros cánticos alusivos, terminando con la adoracion de la Santa Cruz. R. E. I. COLEGIAL.

Hoy domingo á las tres de la tarde saldrán en procesion para visitar las iglesias y ganar el Santo Jubileo, el Ilmo. Cabildo Eclesiástico, Sres. Curas, el Clero y Corporaciones Religiosas. Se advierte á todas aquellas personas de ambos sexos que quieran ganar las gracias concedidas, que pueden incorporarse á la comitiva. El punto de reunion será la Colegial.

Alcance.

Extracto de los periódicos de Madrid del día 4.

—Comentando los amigos del gobierno una noticia que publica anoche una colega relativa á haber celebrado una conferencia los señores general Lopez Dominguez y Camacho, dicen que el ex ministro de Hacienda de la situacion liberal, si bien no oculta que abriga motivos de resentimiento para con el Sr. Sagasta y algunos otros de sus compañeros de gabinete, y así lo hará público en ocasion oportuna, no contribuirá en modo alguno á ahondar disidencias ni menos á crearlas en el seno del partido liberal.

—Muy en breve, quizá á principios de Enero próximo, empezarán las obras para la construcción de la nueva cárcel de Barcelona, en que hallarán ocupacion más de mil obreros.

El expediente para la construcción con los planos está ya aprobado. Como la Junta de cárceles de Barcelona tiene créditos por valor de unos diez millones que habrán de ser aplicados á dicha construcción, el gobierno ha adoptado las disposiciones oportunas para que esos créditos sean cuanto antes hechos efectivos, á fin de no retrasar una obra por varios conceptos importante.

—Personas al parecer bien enteradas de lo que los prohombres políticos se proponen hacer en la discusion política que se promueve en el Congreso, dicen que el Sr. Gullon no interviendrá en el debate hasta despues que lo haga el gobierno, y que el giro y tono de su discurso dependerá de las declaraciones que el gobierno haga, por más que se anticipan á decir que no satisfarán al ex-ministro de la Gobernacion.

—Esta noche asistirán al Círculo izquierdista los Sres. Lopez Dominguez y Becerra.

Espérase con alguna curiosidad el resultado de esa visita, pues parece que no sería extraño que algunos elementos importantes de la izquierda, á los que no gustan los trabajos para una inteligencia con el Sr. Romer Robledo, interrogarán á los jefes acerca de lo que haya de exacto en el rumor de que la izquierda renuncia, por ahora, á la parte más importante de su programa, cual es el de las reformas constitucionales y políticas.

—Segun informes autorizados, las reformas que se proyectan en el cuerpo de orden público no serán tan radicales como se había dicho, ni con ellas se lastimarán derechos legítimos.

El alcance y detalle de aquellas no se conocerá hasta que los reglamentos pasen para su aprobacion al Consejo de Estado.

—La primera de las sesiones de las Cortes convocadas para el día 18, creese que se invertirá en el sorteo de secciones que el reglamento exige y en la lectura de los diversos proyectos de ley que se proponen presentar los ministros.

—Se asegura que el gobierno sigue consagrando su atención á las reformas militares, y hasta se afirma que antes de la reunion de las Cortes aparecerá algun decreto de carácter orgánico.

Segun nuestras noticias, lo que sí parece exacto son los trabajos que se están llevando á cabo para redactar algunos proyectos de ley que serán sometidos al Parlamento en la primeras sesiones. Los proyectos á que se piensa dar prelación son dos: uno reformando en sentido favorable al ejército el Montepío militar, y otro favoreciendo el retiro, tanto por la concesion de abono de servicios, cuanto por el ascenso al empleo inmediato superior de los que voluntariamente soliciten el retiro.

—Parece por fin definitivamente acordado que sea el Sr. Silvela (D. Francisco) el que inicie en una de las primeras sesiones del Congreso una amplia discusion sobre los sucesos políticos desarrollados durante el interregno parlamentario.

—En las últimas veinticuatro horas han variado bastante las impresiones respecto á los trabajos para la inteligencia entre los Sres. Lopez Dominguez y Romero Robledo, y tambien aparecen mucho más calmados los entusiasmos con que al principio se acogió la idea por los de uno y otro bando.

A esas mudanzas, que pudieron observarse ayer en los círculos políticos, con-

tribuyeron en gran parte los sueltos publicados ayer por La Correspondencia, uno en la edicion de la mañana, y por si esto no era bastante, otro en la edicion de la noche, en los que, en reducidas cuentas se dice que los izquierdistas no abandonan uno solo de sus principios, que no tienen por qué entrar en inteligencias con el Sr. Romer Robledo, sino que éste, así como todos los elementos políticos que acepten su bandera, pueden ir á cobijarse en ella, teniendo la seguridad de ser perfectamente acogidos.

—Síntesis de las impresiones recogidas anoche en los distintos círculos. Los trabajos de inteligencia, en lugar de avanzar, retroceden. Hace tres dias estaban más adelantados que anoche. Las dificultades para proseguirlos, aumentan, y hacen lo mismo de una que de otra parcialidad.

ULTIMA HORA.

Boletín autográfico de la Agencia Fabra. Londres 5.—La junta de la federacion socialista ha resuelto renunciar á la procesion del 9 del corriente en la City en vista de que ha sido prohibida, pero ha acordado verificar el mismo dia un gran meeting en la plaza de Trafalgar. El Marqués de Salisbury se ha negado á recibir á una comision de la federacion socialista.

Nueva York 5.—La ventaja obtenida por el partido republicano en las elecciones de diputados en los Estados Unidos ha sido aun mayor de lo que se creía.

Resulta que los demócratas no tendrán arriba de 10 votos de mayoría en el próximo Congreso.

El partido proteccionista se ha reforzado notablemente y todo hace preveer la eleccion del candidato republicano Blaine en las elecciones presidenciales de 1888. Londres 5.—En las elecciones verificadas en Chicago (Estados Unidos) el partido obrero ha desplegado grandes fuerzas consiguiendo el triunfo de algunos representantes socialistas.

Londres 5.—Parece que la Puerta ha desistido de su propósito de seguir reclamando contra la ocupacion del Egipto por los ingleses.

Paris 5.—La cuestion entre Francia é Inglaterra sobre las Nuevas Hébridas sigue en pié, pero continúan las negociaciones para encontrar una fórmula conciliatoria.

Londres 5.—Un despacho de Varna dice que la Puerta guarda una actitud completamente espectante apesar de sus derechos de soberanía sobre Bulgaria en las cuestiones suscitadas entre este principado y el agente ruso, general Kaulbars.

En Tirnova se esperan con impacion noticias de Constantinopla para tomar una resolucion en la Asamblea acerca de la eleccion del príncipe.

El candidato más probable parece ser el príncipe Valdemar de Dinamarca, pero se duda que éste acepte, si Rusia no se mostrase favorable á su eleccion.

VAPOR EMILIA

Table with 2 columns: Salidas del Puerto, Salidas de Cádiz. Rows for DOMINGO 7 and LUNES 8.

Telegramas.

SERVICIO COMBINADO.

Madrid 6 á las once de la mañana. En Génova hay hasta quince casos de cólera diario. Las Cámaras francesas han votado una subvencion para las obras de la torre de trescientos metros de altura que se proyecta levantar.

La situacion de Bulgaria se agrava cada vez más, siendo dudoso para la diplomacia el resultado.

SERVICIO PARTICULAR.

Madrid 5 á las 5:15 de la tarde. Es seguro que el marqués de la Vega de Armijo continuará en la mayoría.

En todo el mes de Noviembre se publicarán las reformas militares. Fuertes armamentos en Austria. Consolidado, 64'10.

Madrid 6 á las 10:30 de la mañana. Segun las declaraciones hechas por el general Lopez Dominguez y por el Sr. Becerra, la izquierda mantendrá sus principios y rechazará antes de transigir, toda inteligencia.

Suavizanse las asperezas entre la mayoría ministerial, segun estaba previsto.

